

**Гуманитарный проект государственного учреждения
«МЯДЕЛЬСКИЙ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ ЦЕНТР СОЦИАЛЬНОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ НАСЕЛЕНИЯ»
ищет спонсоров
«Зеленый свет»**



1. Наименование проекта: «Зеленый свет».
2. Срок реализации проекта: 1 год.
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «МЯДЕЛЬСКИЙ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ ЦЕНТР СОЦИАЛЬНОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ НАСЕЛЕНИЯ».
4. Цель проекта: повышение интенсивности труда социального работника за счет использования электровелосипедов для передвижения в сельской местности, повышение доступности и качества оказания социально-бытовых услуг нетрудоспособным гражданам и гражданам с инвалидностью, проживающим в малонаселённых и отдалённых сельских населённых пунктах.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - улучшение качества жизни и социального положения нетрудоспособных граждан, проживающих в сельских населённых пунктах;
 - облегчение труда и экономия времени социального работника в дороге, тем самым увеличение интенсивности труда социального работника;
 - решение кадровых вопросов, возникающих при обслуживании

престарелых граждан и инвалидов, проживающих в других населенных пунктах, находящихся на значительном отдалении от места жительства социального работника;

- увеличение количества обслуживаемых граждан в отделении социальной помощи на дому;

- поднятие престижа и привлекательности профессии социального работника;

- внедрение инновационных подходов в социальное обслуживание с учетом новых тенденций по использованию экологических и ресурсосберегающих технологий посредством приобретения электровелосипедов для социальных работников.

6. Целевая группа: пожилые граждане и лица с ограниченными возможностями – получатели социальных услуг в форме социального обслуживания на дому; социальные работники.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- закупка и доставка 10 электровелосипедов;

- проведение обучающего семинара по использованию транспортных средств для социальных работников в зонах обслуживания;

- оказание социально-бытовых услуг пожилым гражданам в отдалённых и малонаселённых пунктах, с затруднённым транспортным сообщением, обеспечив оперативность оказания социальных услуг посредством использования электровелосипедов. Приобретение данного транспортного средства позволит повысить мобильность социальных работников, что отразится на качестве оказания услуг, частоте посещений и длительности обслуживания нуждающихся граждан;

- проведение широкомасштабной рекламной кампании (изготовление информационных буклетов, размещение информации в прессе, интернете) с целью поиска донора.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	1500
Софинансирование	13500

9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область Мядельский район г. Мядель.

10. Контактное лицо: Танана Людмила Рышардовна, директор,
+375292613321, e-mail:myadel.ttsson@yandex.by

Будем рады сотрудничеству!

**Humanitarian project of a public institution
"MYADEL TERRITORIAL CENTER
OF SOCIAL SERVICE OF THE POPULATION "
looking for sponsors
"Green light"**



1. Name of the project: "Green Light".
2. Project implementation period: 1 year.
3. Organization-applicant proposing the project: the state institution "MYADEL TERRITORIAL CENTER OF SOCIAL SERVICES OF THE POPULATION".
4. Project goal: increasing the intensity of work of a social worker through the use of electric bicycles for movement in rural areas, increasing the availability and quality of social services for disabled citizens living in sparsely populated and remote rural settlements.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
 - improving the quality of life and social status of disabled citizens living in rural areas;
 - facilitating of work and saving the time of the social worker on the way, thereby increasing the intensity of the work of the social worker;

- solving of personnel issues that arise when servicing disabled citizens living in other settlements located at a considerable distance from the place of residence of a social worker;
- increasing the number of citizens served in the department of social assistance at home;
- raising the prestige and attractiveness of the profession of a social worker;
- introduction of innovative approaches to social services, taking into account new trends in the use of environmental and resource-saving technologies through the purchase of electric bicycles for social workers.

6. Target group: disabled citizens - recipients of social services in the form of social services at home; social workers.

7. Brief description of the activities within the framework of the project:

- purchase and delivery of 10 electric bicycles;
- holding a training seminar on the use of vehicles for social workers in service areas;
- provision of social services to elderly citizens in remote and sparsely populated areas, with difficult transport links, ensuring the prompt provision of social services through the use of electric bicycles. The purchase of this vehicle will increase the mobility of social workers, which will affect the quality of services, the frequency of visits and the duration of service to needy citizens;
- conducting a large-scale advertising campaign (production of information booklets, placing of information in the press, the Internet) in order to find a donor.

8. Total amount of financing (in USD): 15000	
Funding source	Amount of funding (in USD)
Donor funds	1500
Co-financing	13500

9. Location of the project implementation (region/district, city): Minsk region Myadel district Myadel.

10. Contact person: Tanana Ludmila Ryshardovna, director,
+375292613321, e-mail: myadel.ttsson@yandex.by

We are looking forward to collaborating!